



17 de julio de 2022, conmemoración del LXVII aniversario de creación de la Policía Militar Ministerial.

**Ministerio de Defensa**

**@DefensaEc**  
 DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**  
 Continuamos con nuestra segunda jornada del taller "#ManitosPatriotas" 🇪🇨 en el museo #TemploDeLaPatria. [Ver más](#)

**Seguridad y Defensa**

**Prisión preventiva para cinco presuntos piratas capturados en Playas-El Universo**  
 A cinco piratas capturados el pasado jueves en General Villamil Playas se les dictó prisión preventiva e inició instrucción fiscal, pues se los acusa de cometer un robo en altamar.  
 A ellos se los detuvo en un patrullaje de rutina frente a las costas de Playas, cuando los miembros de la Armada del Ecuador vieron algo sospechoso en la embarcación. [Ver más](#)  
 Notas referentes: [Ecuador en Vivo](#)

**Con extorsiones, la banda Los Lobos se apodera del mercado de microtráfico de drogas en barrios de Quito-El Universo**  
 Una de las bandas criminales que surgieron tras la muerte del líder de Los Choneros, José Luis Zambrano, alias Rasquiña, gana más territorios dentro del microtráfico de drogas en Quito. Se trata de Los Lobos, un grupo de delincuencia organizada que opera en sectores del norte, centro y sur de la capital. [Ver más](#)

**Policía frustra envío de 500 kilos de cocaína desde Manta-Primicias**  
 La cocaína estaba escondida en el fuselaje de una embarcación, que contaba con el permiso de zarpe en el puerto de Manta, y tenía como destino Centroamérica. El 15 de julio se realizó el operativo policial "Rescate Ecuador Impacto 136", que logró interceptar una embarcación con cocaína en el Puerto de Manta (Manabí). [Ver más](#)  
 Notas referentes: [El Universo](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#)

**Bandas delictivas pequeñas unen las cargas de droga en puertos-El Comercio**  
 Las primeras alertas se iniciaron exactamente hace un mes. La Policía halló un megacargamento de droga en uno de los puertos de Guayaquil. Eran cuatro toneladas de cocaína que estaban listas para ser enviadas a Europa. [Ver más](#)

**Tres hombres fueron asesinados durante ataques armados en el Guasmo y Saucos 6-El Universo**  
 Dos nuevos ataques al estilo sicariato se reportaron la tarde de este sábado 16 de julio en la ciudad elevando a 751 la cifra de muertes violentas en la zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón). El primer caso se dio a las 14:30 en Saucos 6, en el norte del Puerto Principal. [Ver más](#)

**Dominio y extorsión, el crimen alternó su estructura de la mano de las 'vacunas'-Expreso**  
 El temor infundado por las organizaciones criminales ha sometido a ciertos sectores de la población. En Guayaquil, sobre todo en las zonas del noroeste, entre los lugareños se ha tornado común hablar de las extorsiones, popularmente llamadas 'vacunas', a las que son sometidos sus vecinos emprendedores. [Ver más](#)

**Analistas evalúan el pedido de inclusión de otros sectores en las mesas de diálogo-Ecuador en Vivo**  
 Tras el paro nacional, las mesas de diálogo se instalaron para trabajar entre delegaciones del Gobierno y del movimiento indígena. Pero otros sectores han expresado su intención de ser parte de esas mesas, por ejemplo, parte del gremio de transportistas y de los bananeros. Así también la Asamblea Nacional y el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) han pronunciado la necesidad de mantener una veeduría. Los analistas políticos Andrés Campaña y Francisco Montahuano evalúan si son o no pertinentes esas inclusiones. [Ver más](#)  
 Notas referentes: [La Hora](#)

**La CAN aprueban norma para la protección de datos en telecomunicaciones-Expreso**  
 Los países integrantes de la Comunidad Andina de Naciones (CAN): Bolivia, Colombia, Ecuador y Perú aprobaron este último jueves la norma que establece la actualización de lineamientos para la protección de los derechos de los usuarios en materia de telecomunicaciones. La medida, denominada Decisión 897, actualiza la última norma sobre este tema que fue suscrita en el año 2006. [Ver más](#)

**Dos tipos de ciberdelitos son más comunes en entidades públicas-El Comercio**  
 La infraestructura tecnológica de la Dirección Metropolitana de Informática del Municipio de Quito sufrió un ciberataque en abril de este 2022. Un malware o virus afectó los servicios automatizados de atención ciudadana. [Ver más](#)



**17 de julio de 2022, conmemoración del LXVII aniversario de creación de la Policía Militar Ministerial.**

	<p><b>@FFAEcuador</b> Las @FFAEcuador saludan a la Policía Militar Ministerial al conmemorar su LXVII aniversario de creación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAEcuador</b> Efectivos de la #FTC "Esmeraldas", ejecutan operaciones de seguridad complementarias en el perímetro externo, vías de acceso y en el primer filtro del CRS #Esmeraldas, en apoyo a otras instituciones del Estado, para mantener la vigilancia permanente en el centro carcelario. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayaquil   El señor Calm. Diego Sosa, Director General del Talento Humano de la #ArmadaEcuatoriana, presidió la clausura del taller para la actualización de los planes de carrera y perfiles militares del personal naval. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> Agradecimiento   Expresamos nuestra gratitud a @LDU_Oficial por el reconocimiento entregado a @FFAEcuador, @EjercitoECU, @PoliciaEcuador por su trabajo permanente en bien de la paz y de la sociedad ecuatoriana, en el marco del "Partido por la Unión". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaPosta Ecu</b> Un operativo policial logró frustrar el envío de más de media tonelada de droga, desde Manta. Dos ecuatorianos y un colombiano fueron detenidos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@esmilecuador</b> #Salinas  Personal de oficiales y cadetes de este instituto militar de formación realizaron la visita profesional a la Escuela Superior Naval "Rafael Morán Valverde" y Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Renella Barbatto" donde conocieron sus instalaciones. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p>Hay avances importantes en las mesas entre el Gobierno y la Conaite-Teleamazonas 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Decomisan media tonelada de droga en el Puerto de Manta-Ecuavisa 16 de julio 2022</p>
	<p>Constantes contagios de COVID-19 en Ecuador Ecuavisa 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>100.000 personas han postulado para ser parte de la Policía Nacional Ecuavisa 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>En Quito, aún se evidencia escasez de gas y precios altos Ecuavisa 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>

**Temas coyunturales**

	<p><b>¿Indefensos ante el crimen organizado?-El Universo</b> Por la liberación de aprehendidos a los que se les dictan medidas sustitutivas, a inicios de este mes hubo una impactante queja que trasladó a la ciudadanía la indignación de los policías que se enfrentan al crimen organizado, a través de un video difundido en redes sociales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Y para completar, el federalismo-La Hora-Ugo Stornaiolo</b> Por si algo faltaba, con la división, vandalismo, violencia, falta de acuerdos, con un gobierno encerrado en su burbuja sin leer la realidad, con una asamblea de a perro, una función judicial y una fiscalía atadas, el corseísmo y los indígenas listos para pescar a río revuelto. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El problema de las migraciones en el mundo-Expreso-Juan Faidutti</b> El traslado de pueblos en busca de otros países se relata incluso en la Biblia, cuando los profetas ofrecían a sus pueblos sacarlos de Egipto para llevarlos a Israel. Con la Primera y la Segunda Guerra Mundial, miles de europeos, sobre todo italianos, se trasladaron especialmente a Estados Unidos, Brasil y Argentina, ya que su país había quedado devastado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La ignorancia es atrevida-Expreso-Guillermo Arosemena</b> Días atrás un histórico de la sierra exteriorizó en redes sociales su odio contra los líderes guayaquileños porque al terminar el paro, unos guayaquileños comentaron que debía crearse la república de Guayaquil y otros, tener el federalismo como sistema de gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>

**Radio y Televisión**

	<p>Se declaró la emergencia sanitaria para los hospitales del IESS-Teleamazonas 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Incrementa el contrabando de combustible y gas en la frontera sur-Teleamazonas 16 de julio 2022 <a href="#">Ver más</a></p>



# SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

17 de julio de 2022, conmemoración del LXVII aniversario de creación de la Policía Militar Ministerial.

	<p><b>Depurar el Estado-El Universo-Francisco René Alcívar</b> El Legislativo que, se dice, es el primer poder del Estado, está lleno de procesados por corrupción o por delitos cometidos con anterioridad a su gestión; con partidos y movimientos políticos que por llevar más poder para sus arcos candidatizan la inmoralidad. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Cuando las turbas estallan-Primicias-Jorge Ortiz</b> Una medida demagógica y populista, disfrazada de ecologismo, produjo un estallido social sin precedentes en Sri Lanka, pero el Gobierno reaccionó de la peor forma posible: emitiendo billetes sin respaldo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¡Gobierno, repare ya el Conservatorio Neumanel-El Universo</b> El arma más poderosa para vencer a los enemigos más grandes de nuestras futuras generaciones tales como el vandalismo, la drogadicción, la falta de oportunidades, es mantener a nuestros jóvenes inmersos en actividades que cultiven la ciencia, el deporte y sin duda alguna el arte. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Un monstruo llamado burocracia-El Comercio-Eduardo Proaño Paredes</b> Un mal de nunca acabar. Si tienen la suerte de tener un empleo, la atención al usuario y cumplimiento de su trabajo debería ser excepcional, pero sobrepasa la mediocridad. Que decepción, malestar e impotencia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Peritos imperitos-Expreso- José de la Gasca</b> De reciente data es la Resolución 147-2022, por la que se expidió el Reglamento del Sistema Pericial Integral de la Función Judicial. Este cuerpo normativo viene a reemplazar otro similar, dictado en el 2014 (La Jalkh época), por parte del Consejo de la Judicatura (CJ). <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Movilizaciones incontrolables-Perfil-Jaime Duran Barba</b> La mayoría de los dirigentes políticos de América Latina se dedica a combatir fantasmas en vez de comprender la realidad. Viven en las montañas de la locura a las que aludimos la semana pasada, mientras la gente se angustia cada día más por una realidad concreta que le parece insoportable. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La otra deuda-Expreso- Fausto Ortiz</b> El Presupuesto General del Estado (PGE) lo administra el Ministerio de Finanzas, y en su página web se lo puede analizar con amplio detalle. Si se lo clasifica por sectores, destacan Salud y Educación que, frente al total del PGE, en 2012 representaban 6% y 14% respectivamente. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El Consejo Nacional Electoral (CNE) arrancó con el proceso de inscripción de alianzas para comicios de febrero de 2023-La Hora</b> El Consejo Nacional Electoral (CNE) arrancó con el registro de alianzas políticas para los comicios seccionales del 5 de febrero de 2023 donde se designarán 23 prefectos, 23 viceprefectos, 221 alcaldes, concejales urbanos, concejales rurales y vocales principales de las juntas parroquiales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Incertidumbre, acusaciones y negociación-Expreso</b> Una vez suscritos los Acuerdos de Paz, el banquero presidente, en estilo trumpiano por Twitter señaló: "Ahora empezamos juntos la tarea de transformar esta paz en progreso". <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>IESS declara en emergencia a sus hospitales durante 60 días-Primicias</b> El objetivo de la medida es agilizar la compra de medicamentos y de dispositivos médicos, para superar la escasez que sufren los hospitales de esta institución. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Al IESS le faltan, también, medicinas-El Comercio-César Augusto Sosa</b> En mi imaginario, como afiliado al IESS, pensaba que mis aportes mensuales, patronal y personal, garantizaban la atención para el pago en pensiones y salud, básicamente. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El Gobierno y la Conaie se miden en los frentes político y judicial-Primicias</b> Después del paro, la relación entre el Ejecutivo y el movimiento indígena avanza entre denuncias penales, intenciones de juicios políticos y la gestión relativa a pueblos y nacionalidades. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inquietudes nacionales-El Comercio-Abelardo Pachano</b> No es una buena noticia como uno podría pensar. Tiene su contra y algunos pros. El esfuerzo de competitividad al que se someten en general las actividades económicas es más duro pues, en términos relativos, que son los que marcan las ventajas en los mercados, los productos de exportación nacional se encarecen y enfrentan una competencia, de productos similares. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Precios altos en Ipiales con la devaluación del peso colombiano-El Comercio</b> Este sábado 16 de julio se cotizó en 4 350,29 pesos por dólar, según la página Expansión. En Carchi, frontera con Colombia, los ecuatorianos aún no han ido masivamente a hacer compras a la ciudad comercial de Ipiales, como ocurría antes de la pandemia del covid-19. <a href="#">Ver más</a></p>